

Alumni Muallimin Muhammadiyah Tebet Sutradarai Film Bait Surau

Jum'at, 22-06-2012

Bandung – Two Synergy Pictures bersama LAZIS Muhammadiyah (LAZISMU) telah memproduksi film Bait Surau yang diangkat dari Novel *Bait Surau* dan ditulis oleh Rakha Wahyu serta Yus Ismail berdasarkan scenario asli oleh S. Richyana sekaligus sebagai pemilik ide awal dari cerita dalam novel ini. Sementara itu sutradara untuk film Bait Surau ini adalah alumni dari Muallimin Muhammadiyah Tebet, Jakarta, Kuswara Sastra Permana

Hal tersebut diungkapkan Direktur Fundraising LAZISMU Nanang Q. el-Ghazal dalam launching film Bait Surau di sela sidang Tanwir Muhammadiyah di Hotel Horison, Bandung, Kamis (21/06/2012). Nanang menambahkan, keinginan Lazismu untuk bekerjasama dalam memproduksi film Bait Surau adalah keinginan LAZISMU untuk memberikan tayangan film yang mendidik sekaligus bernuansa religi dalam menyambut bulan Ramadhan ke depan. "film ini ringan, pas untuk memeriahkan Ramadhan dan secara pesan sangat dalam, yaitu mengajak untuk kembali kepada jati diri yakni agama disimbolkan dengan sholat dan membangun surau," jelasnya. Hasil film Bait Surau ini menurut Nanang, nantinya akan didonasikan untuk program-program kepedulian sosial, "Hasil dari film Bait Surau diantaranya akan digunakan untuk rehabilitasi sarana pendidikan dan sarana tempat ibadah," jelasnya.

Sementara itu ketua umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah Din Syamsuddin dalam sambutannya pada launching film *Bait Surau* mengungkapkan, bahwa Muhammadiyah sangat mengapresiasi film *Bait Surau*, dan sebelumnya Muhammadiyah sudah banyak mendukung dan mengapresiasi film-film religi Islami seperti *Sang Pencerah*, *Ayat-ayat cinta*, *Di Bawah Lindungan Ka'bah*, dll. Din Syamsuddin berharap kesuksesan film-film sebelumnya dapat diikuti oleh film *Bait Surau*.

Launching film *Bait Surau* ini digelar di Manglayang Room, Horison Hotel, bersamaan dengan gelaran Tanwir Muhammadiyah yang dilaksanakan di Bandung, Jawa Barat. Hadir dalam launching tersebut adalah Cok Simbara, Astri Nurdin, Melissa Latar, dan Ihsan Taroreh.

Film yang mengambil lokasi gambar di Banten dan Jakarta ini, akan hadir di bioskop-bioskop tanah air pada bulan Juli 2012, nantinya film ini akan menjadi alternative hiburan dan memberi warna bagi umat muslim pada saat menjalankan ibadah puasa di Bulan Ramadhan 1433 H atau 2012. **(dzar)(mac)**